
Добьемся первенства в социалистическом соревновании
с к а м е н ц а м и  и т а г и  л ь ч а н а м и !

ДОРОЖИТЕ И 
СВОЕЙ ЧЕСТЬЮ,

С О Р Е В Н О В А Н И Е  трех 
уральских городов! Оно 

стало поистине традиционным. 
Перво уральцы! Включаясь в 
него, вы приняли высокие и 
серьезные обязательства. Вы 
дали слово досрочно выпол
нить план первого года семи
летки и сверх него выдать 
стране многие тонны труб, 
концентрата, динаса, флюсов, 
извести, кубометров лесомате
риала и другой продукции. 
Вы обещали резко повысить 
производительность труда и 
снизить себестоимость про
дукции и улучшить все другие 
технико-экономические пока
затели.

Теперь, когда прошла пер 
вая половина года, пора по
смотреть, как первоуральцы 
держат свое слово, как они 
выполняют свои обязательст
ва, принятые в соревновании 
с каменцами и тагильчанами.
В большинстве своем наши ра
бочие и работницы, инженеры 
и техники, люди разных про
фессий и возрастов сделали 
свое слово законом, горячо 
берегут честь своего города.

Как сообщил на прошедш ем 
недавно -городском собрании 
представителей трудящихся 
секретарь горкома партии тов. 
Леонтьев, полугодовой план по 
объему общ его промышлен
ного производства и по 
большинству важнейших ви
дов промышленной продукции 
перевыполнен. Дополнительно 
к  плану выдано продукции на 
четверть миллиона рублей. От
радно, что выпуск продукции 
по сравнению с прошлым го
дом увеличился на одиннад
цать процентов.

В первых рядах соревную
щихся идете вы, опнеупорщики 
Динаса. Честь и хвала вам за 
то, что вы своей примерной 
работой перевыполнили план 
и обязательства по производ
ству огнеупорных изделий, 
снизили себестоимость и рас
ходные коэффициенты по топ
ливу и электроэнергии, росту 
производительности труда.

Есть чему порадоваться и 
вам, железнодорожники стан
ций Кузино, Хромпика, Билим- 
бая и Подволошной. Вы слав
но потрудились в первом по
лугодии. И это позволило вам 
на двенадцать с лишним про
центов перекрыть свои планы 
по  погрузочно-разгрузочным 
работам. Особенно большого 
успеха добились работники

■ ШИШКИН'ГОРДИТЕСЬ 
ПЕРВОУРАЛЬЦЫ!
к у зи н с ко го железнодорожного 
узла, перевезя почта полтора 
миллиона тонн различных гру 
ков в тяжеловесных составах. 
А это значительно больше 
своих полугодовых обязан 
тельств.

Большой вклад в общие ус
пехи Первоуральска внесли и 
вы, труженики Хромпикового 
завода. Первоуральского ру 
доуправления, заводов горно
го оборудования, термоизоля
ционных материалов и ряда 
других предприятий.

Но, как говорится, не обо
шлось дело и без погрешно
стей. Ниже своих возм ож но
стей работали вы, новотрубни- 
ки и старотрубники, электро
машиностроители завода «Ис
кра» и труженики завода сан- 
техизделий. По ряду эконо
мических показателей вы не 
выполнили не только обяза
тельств, но  и планов. Бесспор
но, этим вы крепко тянете на
зад и подводите весь наш го
род. Всем вам надо крепко 
подтянуться, дорожить и гор
диться честью родного города 
Первоуральска.

В последнее время крепко 
начали «хромать» и вы, тру
женики Коуровского леспррм- 
хоза и металлозавода. Вы не 
единственные в городе, кто 
не выполнил семимесячный 
план, уже не говоря об обя
зательствах. Позволительно 
спросить у вас и ваших руко
водителей: долго ли вы буде
те подводить город  и когда 
улучшите свою работу?

Участники городского  со
брания представителей города 
наметили конкретные меры 
улучшения нашей работы, ус
пешного выполнения планов и 
обязательств, обратились ко  
всем трудящимся с призывом 
—  усилить свое внимание к 
производству, обеспечить без
условное выполнение планов 
и обязательств. Твой долг, 
первоуралец, —  сделать все, 
чтобы твое слово было креп 
ким и незыблемым, а обяза
тельства и планы выполня
лись всегда, помнить о  чести 
и достоинстве не только само
го предприятия, но и всего 
города.

Первоуральцы! Не постра- 
мим честь своего города, все 
силы к  тому, чтобы с достоин
ством выполнить свой долг 
перед страной, завоюем пра
во  быть е первых рядах со
ревнующихся трех городов!

☆
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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137 тонн 
сверх плана

Отвечая делом на решения 
июньского Пленума ЦК КПСС, 
бригада стана «220» цеха Л» 1 
Новотрубного завода мастера-ком
сомольца Александрова на про
катке труб достигла рекордной 
выработки с хорошим качеством.

Так, 13 августа она выдала 
сверх плана 80 тонн труб, а 14 
и 15 она перекрыла задания на 
57 тонн труб.

Ведущие рабочие— тт. Махнев, 
Шорин, Бабин, Бубнов, Андреева 
и другие. Четко работала и 
бригада первого передела мастера, 
тов. Петелина.

л. БЫСТРОВ.

nvfi (‘тпано! С ем илетку—  j
Л Л  j Л. ЛЛ Л Л  Л. Ж. • досрочно!

☆ ☆

Р е к о р д  у с т а н о в л е н

ПО ПРИМЕРУ ЛУЧШИХ

В трубоволочильном цехе 
Старотрубного завода одну из 
кузнечных бригад возглавляет 
молодой рабочий Иван Азаров. 
Следуя примеру лучших, куз
нецы решили соревноваться за 
почетное звание. И в этой борь
бе они одержали первые ус
пехи. Как правило, кузнецы с 
первого молота Ивана Азарова 
далеко позади оставляют свои 
нормы выработки.

Рядом на молоте № 2 тру
дится коллектив Анатолия 
Ужегава. Борясь за звание 
коммунистической, бригада 
также систематически оправля
ется с программой. В эти дни 
она производит работ на чет
верть больше нормы. Качестве 
забитых концов труб — без
укоризненное.

Борясь за первенство в сорев
новании, бригада Дерябина из 
четвертого цеха Новотрубного за
вода немало затратила труда на 
освоение несменяемой оправки.
Для этого необходимо было орга
низовать не только свой коллек
тив, но и вспомогательные про
фессии, обслуживающие прокат
ный стан «140» ,N5 3.

В одну из смен бригаде пред
стояло катать трубы размером 
76x3,5 мм. Дерябин знал, что 
их можно будет неплохо прока
тать на несменяемой оправке. 
Для этого требовалось насторо
жить каждого члена бригады, 
оказать активную товарищескую 
помощь на любом из станов.

Так и сделали. На оперативку 
собрались все. Основное внима
ние было уделено на вальцовщи
ка прошивного стана А. Щерба
кова и оператора этого же ста
на А. Петрова. Успех дела зави
сел от них. Мастер А. Дерябин 
обратился с просьбой к старшим 
вальцовщикам и операторам ав
томатического стана тт. Снегире
ву, Лавренову и Михайлову ра
ботать честно.

На раскатной машине ра
ботают В. Дикий и А. Феоктис
тов. Они также пообещали не

подвести коллектив. Не осталась 
в стороне и бригада водопровод
чиков М. Бесклинекого. В. Зыков, 
бригадир ремонтных слесарей, и 
Г. Луговцов, руководитель брига
ды электриков, проверили ис
правность оборудования.

Работа началась. Первый же 
час показал хороший результат, у 
каждого члена бригады разгорел
ся огонек.

р!оудет! — сказал—  Успех 
А. Щербаков. М. Беоклинский 
беспрерывно следил за беспере
бойным охлаждением несменяе
мой оправки.

Благодаря дружной и слажен
ной работе, бригаде удалось по
лучить рекорд на несменяемой 
оправке. За семичасовую смену 
было прокатано 2177 труб, что 
составило 311 труб на горячий 
час. Характерно, что за смену 
было израсходовано только три 
оправки. Каждая из них выстоя
ла по 725 проходов.

Бригада прокатчиков мастера 
Л. Дерябина обратилась к про
катчикам другах смен —  еще 
напористее бороться за освоение 
проката труб на несменяемой оп
равке и, этим самым, ускорять 
выполнение семилетнего плана.

Д. ПЕТРИНА.

ЭТО БЛАГОРОДНО, ЭТО ПО-КОММУНИСТИЧЕСКИ

Из обращения участников городского собрания

ко всем трудящимся Первоуральска
Д орогие товарищи первоуральцы! ,
К новым трудовым подвигам зовет нас Ком 

мунистическая партия, партия великого Ленина!
Исторические решения XX! съезда партии и 

июньского Пленума ЦК КПСС, освещая нам 
путь к коммунизму, требуют от каждого труж е
ника Первоуральска высокой ответственности за 
свою работу, за ежедневное выполнение норм 
выработки и плановых заданий, за повышение 
качества и снижение себестоимости выпускае
мой продукции.

Среди нас в настоящее время не должно 
быть ни одного человека, который бы до глуби
ны души не осознал, что выполнение и перевы
полнение семилетнего плана — самая главная 
задача нашего времени.

Городское собрание обращается к  каждому 
труженику, каждому большому и малому кол
лективу города, еще и еще раз серьезно поду
мать и сделать все для повышения производи
тельности труда, снижения себестоимости про
изводимой продукции, экономии металла и элек
троэнергии. Все силы на досрочное выполне
ние семилетки по уровню производства!

Собрание также считает, что каждый трудя, 
щийся Первоуральска должен принять самое ак
тивное участие в деле быстрейшего выполнения 
решений июньского Пленума ЦК КПСС, указав
шего конкретные пути осуществления историче
ских решений XXI съезда партии в области даль
нейшего технического прогресса во исех отрас

лях народного хозяйства. Добьемся, чтобы каж 
дый четвертый трудящийся города принял уча
стие в рационализаторской и изобретательской 
работе!

Городское собрание обращается к руководи
телям и коллективам трудящихся Новотрубного 
и Старотрубного заводов, заводов «Искра» и 
сантехизделий приложить все усилия для того, 
чтобы в оставшееся до конца года время вы
полнить свои годовые социалистические обя. 
зательства по всем технико-экономическим пока
зателям.

Д орогие товарищи!

Горячо одобряя почин Героя Социалистиче 
ского Труда, вышневолоцкой прядильщицы 
Валентины Гагановой и первых гагановцев — 
первоуральцев: мастера отделки реечного стана 
первого цеха НТЗ Н. А. Санникова, прессовщика 
Динасового завода М. С. Федотова, машиниста 
паровозного депо ст. Кузино А. П. Мерзлякова, 
мастера смены второго цеха Динасового завода 
И. Вознюка, работницы ОТК Новотрубного заво- 
ра М. Земцовой и других, добьемся самой ши
рокой поддержки этого патриотического начи 
нания по переходу передовиков производства 
на отстающие участки работы, по оказанию то
варищеской взаимопомощ и. ,

Умножим ряды соревнующихся в борьбе за 
звание бригад и ударников коммунистического 
труда! • , ч „

Киев. Около 30 лет водит поезде маш инио паровозного депо 
К и ев-пассажирский коммунист Иван Семенович Крахмальный. В 
числе других работников железнодорож ного транспорта ему не
давно за выдающиеся успехи присвоено звание Героя Социали
стического Труда.

Следуя примеру Валентины Гагановой, И. С. Крахмальный пе
решел работать из передовой паровозной бригады в отстающую.

На снимке: И. С. Крахмальный (слева) беседует с помощни
ком  машиниста Иваном Котеленец.

Из передовой-в отстающую
Поддерживая патриотический 

почин Валентины Гагановой, мас
тер цеха №1 Динасового завода 
Зоя Михайловна Трубинова пере
шла работать из передовой сме. 
ны в отстающую. Смена, в ко 
торую  перешла 3. М. Трубинова, 
до ее прихода в течение трех 
месяцев не выполняла своего 
задания, слаба была трудовая 
дисциплина.

Тов. Трубинова по приходу в 
новую смену побеседовала с от
дельными рабочими и стала на
стойчиво добиваться улучшения 
производственных показателей. 
Сейчас смена значительно улуч
шила свои показатели. План июля 
по помолу выполнен на 104.3 
процента и по ф ормовке — на 
101,5 процента при хорош ем ка
честве выполненных работ.



ЛЕКЦИЯ НА ОТКРЫТОМ 

АГИТПУНКТЕ

На открытом агитпункте, где 
заведующим является тов. Дру- 
бачевский, часто устраиваются 
читки газет, журналов, индиви
дуальные и групповые беседы. 
Недавно жители поселка с удо
влетворением прослушали лек
цию врача-терапевт а Л. М. Мур
тазиной о гипертовичеюжой болез
ни. Лектору было задано немало 
вопросов, на которые она дала 
исчерпывающие ответы.

СЕМИЛЕТНИЙ ПЛАН ЗА

: Л  Г:

ТРИ С ПОЛОВИНОЙ ГОДА

☆"!
Волынская область. На по

лях Волыни идет уборка льиа- 
додгунца. Дружно ведут тереб
ление льна колхозники «передо
вой сельхозартели имени 1 Мая 
Торчшкжого района. Льноводы 
решили выполнить сем и лети й  
план :по производству этой цен
ной культуры аа три с «полови
ной года.

На снимке: уборка льна в
колхозе имени 1 Мая. На пе
реднем плане зв-енъевая М. И. 
Б езух  и «председатель сельхоз
артели В. Н. Тышик.

Фото Г. Сажнева.
Фотохроника ТАСС.

☆

На темы дня

Дедом ответим на призыв 
участников, республиканского 

совещания работников
28 в ^оскве

Массово-политическая работа 
в двух цехах

Претворяя в жизнь постанов
ление Ц«К КПСС ««О состоянии и 
мерах улучшения «массово-поли
тической работы среди трудя
щихся Сталинской области», мно
гие цеховые партийные органи
зации Новотрубного завода не
сколько оживили воспитательную 
работу в своих коллективах. Пе
ресмотрен состав агитаторов, в 
ряде цехов еозданы и утвержде
ны на партийных бюро группы 
докладчиков.

Оживление политической рабо
ты, особенно «по разъяснению 
материалов июньского Пленума 
ЦК КПСС, чувствуется не толь
ко в основных, но и во вспомога
тельных цехах. В кузнечно-прес
совом и паросиловом цехах, на
пример, массово - политическую 
работу среди трудящихся прово
дят мастера «смен, руководители- 
коммунисты и беспартийные.

Много содержательных бесед с 
рабочими по материалам июнь
ского Пленума ЦК КПСС провели 
агитаторы цеха Xz 9 тг. Аброси
мов, Осипов, Глуишков и Данилов. 
Эти агитаторы на фактах и при
мерах рассказали трудящимся о 
дальнейших перспективах разви
тия цеха, завода. В ходе таких 
творческих бесед труженики вне
сли ряд ценных предложений по 
улучшению технологии производ
ства. Товарищи Кулинич и Ме
зенцев предложили автоматизиро
вать управление фрикционным 
прессом. Хорошие предложения 
подали также А. П. Воробьев, 
А. И. Данилов и другие.

Руководящие работники цеха 
Л? 12 выступают с докладами на 
технические темы. Тов. Ширяев 
рассказал грудящимся о принци

пе работы фильтро'вальной стан
ции, тов. Миртородцев— о работе 
оборотного цикла цеха «В-4». 
Тов. Малышкин подготовил до
клад на тему «Способы устране
ния шума вентиляционной си
стемы».

В том и другом цехах партий
ные организации много в и тан и я  
уделяют вопросам рационализа
ции и изобретательства. Разра
ботаны по этим вопросам темни
ки, проведен ряд «бесед. Вся эта 
работа положительно сказывается 
на практиче-оких делах. Не слу
чайно в цехе № 9 каждый тре
тий —  рационализатор, в цехе 
X» 12 —  каждый четвертый. Од
ним из лучших рационализаторов 
в паросиловом цехе является се
кретарь партийной организации 
тов. Малышкин. Он в этом году 
внес десять предложений, из ко
торых семь уже «внедрено в про
изводство.

Участие руководящих товари
щей, коммунистов в массово-по
литической работе позволяет кол
лективу улучшать свои произ
водственные «показатели, выпол
нять принятые социалистические 
обязательства. Кузнечно-прессо
вый цех «в этом году, например,

П а р'тп и  и  н а я  
ж и з н ь

можно, например, «считать «нор
мальным, когда коммунисты тт. 
Чайковский и Ананьин в цехе 
X  9 ни в какой общественной 
работе не участвуют. Хуже того, 
они партийной организации 
предъявляют в>сякого рода ульти
матумы. Пора, давно пора пар
тийной организации призвать тт- 
Чайковижого и Ананьина к по
рядку, заставить их выполнять 
уставные требования.

Упущением в работе секрета
рей партийных организаций це
хов X X  9 и 12 тт. Рутмана и 
Малышкина является то, что они 
не контролируют работу редкол
легий стенных газет. Не случай
но стенные газеты здесь не вы
пускаются с мая.

Следует в связи .с этим бро
сить упрек парткому завода. Он 
проводит работу с «пропаганди
стами, агитаторами, секретарями 
партийных организаций, но он со
вершенно упускает из виду ра
боту с редакторами стенных и 
сатирических газет. Это сказыва
ется на «несвоевременном выходе 
и качестве стенных газет.

Наглядная агитация в этих це
хах имеется, но беда в том, что 
мало конкретных лозунгов, пла-

пять месяцев подряд удерживает.! катов, особенно по вопрбсу тех- 
первеяство в соревновании сре- j нического прогресса и передачи
ди цехов главного механика. Не
плохие показатели и в паросило
вом цехе.

В политической работе этих 
цеховых партийных организаций 
имеются и Недостатки. Разве

опыта новаторов производства.
Поднять всю массово-полити

ческую работу на уровень новых 
задач — такова задача партий
ных организаций.

А. ТИМОШИН.

состоя
лось совещание работни- 

к-оз торговли Российской Ф е
дерации. Вместе с большим 
количеством представителей 
государстве«н«нО'й и коопера
тивной торговли «в нем участ
вовали секретари о6комо«в, 
поркомо«в «и «райком-ов КПСС, 
руководящие работники обл
исполкомов «и сов«на>рхозо>в.

С до-кладом о задачах по 
повышению культуры торгов
ли и улучшению обслужива
ния «населения «выступил ми
нистр торговли РСФСР Д . В. 
Па«злов.

За последние «пять лет вве
дено в строй 32 тысячи «новых 
магазинов, 8,5 тысячи столо
вых и рестора«но«в, оснащен
ных передовой торговой тех
никой.

В первом полугодии в рес
публике продано това«ра боль
ше, чем за соответствующий 
период «прошлого года на 
14,3 миллиарда рублей. Одна
ко  план товарооборота за 6 
месяцев не выполнен. Осо
бенно отстают Челябинская, 
Свердловская, Иркутская и 
другие области. «Причина то
му: неудовлетворительное р у 
ководство, слабое введение 
передовых методоз в торгов
лю, низкая культура, «недоста
точное участие общественно
сти «в управлении «и контроле 
за торговыми предприятиями, 
плохая организаторская роль 
заведующих, отсутствие хоро
шо налаженной мелкой роз
ницы.

Выступавшие на совещании 
уделяли главное внимание во
просу о выполнении решения 
XXI съезда партии и июньско
го Пленума ЦК КПСС. В со
вещании также принял участие 
кандидат в члены Президиу
ма ЦК КПСС Председатель 
Совета Министров РСФСР 
Д. С. Полянский.

Совещание приняло Обра
щение ко всем работникам 
государственной и коопера
тивной торговли. В нем, в ча
стности, говорится:

«Июньский Пленум ЦК КПСС 
разработал конкретные меро
приятия по практическому осу
ществлению исторических ре
шений XXI съезда партии в 
области дальнейшего техниче
ского прогресса во всех от
раслях народного хозяйства.

Успехи, достигнутые в раз- 
витии промышленности и сель
ского хозяйства!, рост заработ
ной платы рабочих и служа-

Из редакционной почты

НАМ СООБЩАЮТ
«ПЛОМБА»

Так называлось письмо, j 
опубликованное в нашей га- , 
зете за 26 июля. Вот что

Уважаемая 
редакция!

Я от имени большого коли
чества рабочих, проживающих 
в поселке Магнитка и работа
ющих на Новотрубном заводе, 
обращался к вам с просьбой—

 _____      ̂ помочь в решении вопроса  ̂ о
сообщил нам зам. директора J транспорте от Магнитки до Но- 
торга тов. Коврижных. Ци. / -зотрубного завода. Тогда были 
стерна с бензином была за . > предложены конкретные рейсы 
пломбирована санэпидстан- \ и их время отправления, 
цией до установления бен- { Мной был получен ответ, 
зоколонки. В настоящее ! что наше коллективное пись- 
время колонка ещ е не по- { мо направлено председателю  
лучена, но торговля бензи. ) горисполкома тов. Гришанову 
ном ведется. Бензин налива. $ для сведения.

j кстати сказать, вот уже

Письмо в редакцию
I ют почли все жители Магнитки, 
j так как, это был единственный 
| путь, который связывал посе
лок со станцией Хромпик.

Опрашивается, есть ли вы
ход в этом вопросе? Конечно, 
есть, но никто его не хочет 
решать. Проходящая по сосед
ству улица Нагорная, о кото
рой, я думаю, должен позабо
титься Хромпиковый завод, не 
благоустроена: тротуара здесь  
нет. Правда, в начале он есть, 
видимо, коща-то собирались 

Но последний, сделать асфальтированную до- 
I рожку до конца улицы, но...

в ведро с желобком. 
«УЛУЧШИТЬ

ется не в тару покупателя, а 5 кстати сказать, вот уже про
< шло полгода, даж е не ответил : Как говорит русская мудрая 
* на это письмо, и «вопрос по- пословица: «Дитя не «плачет, а 
I прежнему остался нерешен- 

РАБОТУ ЦЕХКОМА» J ным. Правда, расписание не- 
Так называлось письмо, ' сколько изменилось, но оно не нитки до железнодорожного по 

опубликованное в газете за t исчерпывает всего того, что мы | лотна сделана прекрасная ас- 
26 июля. Председатель зав- / предлагали. Видимо, исполком i фалыированная дорожка, а, 
кома тов. Дмитриев и се- { горсовета не внял нашей прось. ; как я уже сказал, улица Нагар-

мать не «разумеет», но ведь ди
тя-то плачет. Со стороны Маг-

бе.

й

кретарь партбюро цеха тов.
Ветошкин сообщили редак- jj Еще хуже дело обстоит на
дни, что факты, указанные > участке, где «мы ходим пеш.
в заметке, имели место. З а . < ком Еще в 1958  году мы не
водской комитет решил в \ испытывали особых неприятно
ближайшее время заслушать { стей на участке между пос.
на завкоме вопрос о состоя. { Хромпик и северным поселком

J Магнитки. Но «в 1959  году на.
j шу дорожку взяли и изрыли

за несколько дней.
А ведь не только мы, рабо

тающие «на заводе, испытываем

нин работы цехового коми
тета цеха №  3. j|
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ная и промежуток до желез, 
подорожного полотна от улицы 
Нагормой не благоустроен и не 
может служить местом перехо-

до сведения граждан, пользую, 
щихся этой дорогой, о проведе, 
нии субботника, а особенно 
нас. Мы бы с удовольствием 
взялись за это дело, ведь нас 
не так уже мало, если всех

Теперь об ав
тобусе И этот 

вопрос можно решить. Ведь 
курсируют ж е автобусы до Та- 
лицы, почему бы им, например, 
в ночное время, начиная с 22 
часов, не ходить до  Магнитки, 
ну, окажем, до остановки шко
лы №  20, и затем в Талицу и 
М агниту, таким ж е путем и 
от завода. Разве нельзя ре
шить этот вопрос? Можно, ко
нечно, можно. М . АРАКЧЕЕВ.

эти неудобства. Их испьгтыва- 1 учесть, больше ста человек.

КТО ХОЗЯИН?
Возле клуба Строителей есть 

большой стенд с призывами за 
увеличение темпов строительст. 
ва, за снижение строительных 
затрат. Там же вывешены порт, 
реты передовиков и обязатель
ства строителей. По всем при
знакам можно судить, что эго 
был когда-то хорошо оформлен
ный и действенный стенд.

Н о в настоящее время он 
очень запущен. Видимо, нет хо
зяина, некому следить за его 
состоянием. Даже к такому 

да. И дела-то ведь немного: | большому празднику, как День 
подвезти материал и довести j строителя, этот стенд не был

обновлен. Показатели работы 
гласят об итогах за январь.

Безответственное отношение 
к наглядной агитации законно 
вызывает возмущение у труже
ников.

X. ХАЙРУЛЛИН.

торговли
щих и доходов КО ЛХ О ЗН И К О В, 
создали благоприятные усло
вия для организации широкой 
торговли и всестороннего 
удовлетворения опросов насе
ления.

Рознич«ный товарооборот в 
1958 году «вырос по сравнению 
с 1953 годом в полтора раза, 
а в нынешнем году возрастет 
по сравнению с 1958 годом 
более чем «на 36 миллиардов 
рублей. Однако, в  работе тор
гующих орга«низа«ций еще име
ются серьезные недостатки. 
План товарооборота в первом 
полугодии 1959 года «не вы
полнен многими торговыми 
предприятиями. Слабо изуча
ется спрос «населения. Во мно
гих магазинах допускаются 
перебои в торговле даже -име
ющимися товарами. Во мно
гих городах мало развита то р 
говля на улицах, медленно 
внедряются прогрессивные 
формы торговли, недостаточ
но вовлекаются в оборот из
лишки сельскохозяйственных 
продуктов. Многие торговые 
предприятия плохо механизи
рую т трудоемкие процессы. 
Дальнейший успех во многом 
зависит от улучшения подбо
ра подготов-ки и воспитания 
кадров.

Мы, участники республикан
ского совещания, призываем 
всех работников государст
венной и кооперативной тор
говли быстрее устранить не
достатки, шире развернуть со
циалистическое соревнование 
за досрочное выполнение пла
на товарооборота. больше 
внедрять самообслуживание s 
магазинах, торговлю по образ
цам с открытой выкладкой, 
через автоматы, «продажу фа
сованных товаров, доставку на« 
дом, самообслуживание с по
следующей , оплатой, домовые 
кухни, буфеты без продавцов 
и др.

Необходимо развернуть
борьбу за претворение в 
жизнь решений июньского 
Пленума ЦК КПСС, внедрять 
механизацию трудоемких ра
бот, повысить культуру обслу
живания покупателей».

Как видно из материалов, 
опубликованных в нашей га
зете 28 июля, все недостатки, 
о которых шла речь на респу
бликанском совещании, также 
имеют место а нашем горо
де. Поэтому необходимо, что
бы наши торгую щ ие организа
ции основательно ознакомили 
всех работников с текстом Об
ращения участников республи
канского совещания и на их 
призыв ответили бы делами—  
значительным улучшением об 
служивания трудящихся горо
да в магазинах и столовых, 
внедрением «з свою практику 
всего нового, передового, про 
грессивного, рождаемого на 
передовых предприятиях.

Т янут назад
Мы, трудящиеся Первоураль

ского стройуправления, работаем 
в общежитиях. Каждый месяц у 
нас созывается комиссия по про
верке социалистического соревно
вания, на которой подводятся его 
итоги. Длительное время у нас 
отстают общежития XsJss 13, 21, 
23, 24 из-за плохого санитарно
го состояния. Коменданты этих 
общежитий тт. Шевелев и Зай- 
жова и руководящие работники 
ЖКК не принимают мер по уст
ранению этих недостатков. Эти 
общежития тянут нас назад. Не 
лора ли их подтянуть «до передо
вых?

ТРОФИМОВА, ИВАНОВА 
И др.



С ем и л етк у-
д о ср оч н о! УСПЕШНО ВЫПОЛНИМ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА, С городского 

собрания

принятые в соревновании с каменцами и тагильчанами
☆ ☆

Итоги работы в первом 
полугодии и наши задачи

Из доклада секретаря ГК КПСС тов. Леонтьева
результатыВыполняя свои обязательства, 

труженики предприятий, строек, 
транспортный организаций горо
да добились некоторых успехов в 
борьбе за претворение в жизнь 
семилетнего плана. Полугодовой 
план по,выпуску валовой продук
ции и основным видам изделий 
предприятиями города выполнен 
досрочно. Сверх задания выпуще
но на 2,7 процента продукции 
больше плана, на сумму, превы
шающую 25 миллионов рублей. 
Рост выпуска продукции к уров
ню прошлого года составил, 11 
процентов.

Успешно, в пределах и даже 
выше принятых обязательств, 
выполнил свои полугодовые зада
ния Динасовый завод. Полугодо
вой план перевыполнен им на
5,6 процента, в том числе по до
быче кварцита на 5,8 процента. 
Снижена себестоимость и расход
ные коэффициенты по топливу, 
электроэнергии. Этим заводом 
перевыполнен план по росту про
изводительности труда (на 101,7). 
Неплохих результатов достигли 
коллективы Хромпикового заво
да, завода горного оборудования, 
Первоуральского рудоуправления, 
завода термоизоляционных мате
риалов, ЦРММ и ряда других.

Железнодорожники станций 
Кузино, Хромпика, Билимбая, 
Подволошной перевыполнили на 
2 0  с лишним процентов cbgh  
планы по погрузке и выгрузке, 
паровозники провели около 6000 
тяжеловесных составов, которыми 
перевезено 1458 тысяч тонн 
сверхплановых народнохозяйст
венных грузов, перевыполнив 
свои обязательства.

Достигнуты определенные ус
пехи в развитии рационализатор
ского и изобретательского дви
жения. При нашем годовом обя
зательстве получить от внедрения 
изобретений и рационализатор
ских предложений 25 миллионов 
рублей фактически за 6 месяцев 
уже получена условная годовая 
экономия в 15,4 миллиона руб
лей.

Но не все предприятия и ор
ганизации города справились с 
обязательствами. За полугодие 
.мы недодали много труб, дело-

что резко ухудшило 
по городу в целом.

Коллективы предприятий обя
зались в текущем году снизить 
фактическую себестоимость про
дукции, от чего получить не ме
нее 10 миллионов рублей сверх
плановой экономии. Однако в ре
зультате допущенного перерасхо
да на Новотрубном заводе, Коу- 
ровеком леспромхозе, Билимбаев- 
ском карьероуправлении и неко
торых других, мы вместо 5 мил
лионов рублей, экономии за по
лугодие имеем перерасход в сум
ме 4,3 миллиона рублей.

Всем нам ясно, что если наш 
ведущий завод, каким является 
Новотрубный, не выправит поло
жение с себестоимостью и не 
наверстает упущенное, то этот 
важнейший пункт наших обяза
тельств будет сорван. Завод за 
6 месяцев перерасходовал свыше 
5 миллионов рублей, т. е., образ
но выражаясь, «съел» ту неболь
шую экономию, капая была полу
чена другими коллективами горо
да.

Продолжают иметь место у нас 
и серьезные непорядки с качест
вом. На некоторых заводах брак 
не только не снизился, как бы
ло принято в обязательствах, но 
даже возрос. По уточненным под
счетам, потери от брака по горо
ду за полугодие составили 17—  
18 миллионов рублей. По-преж
нему невысокое качество имеет 
продукция местной промышлен
ности, особенно мебель, чугунное 
литье.

Ниже наших возможностей вы
полняется пункт о сокращении 
расходных коэффициентов по ме
таллу, топливу, электроэнергии. 
За год мы обязались сэкономить
1,5 млн. киловатт-часов электро
энергии, а за 6 месяцев сэконо
мили менее 200 тысяч, вместо 
экономш! пятисот тонн металла 
допущен его перерасход поч
ти на 600 тонн. Более удовлетво
рительно справились предприя
тия с экономней топлива, расход 
которого за 6 месяцев сокращен 
против норм почти на 3 тысячи

делами города в строительстве 
дорог и тротуаров, посадке мно
голетних деревьев .и кустарников, 
строительстве силами обществен
ности парка культуры и отдыха.

Докладчик подробно остановил
ся на торговле. Он отметил не
которое улучшение в снабжении 
продуктами и подверг резкой 
критике руководителей тт. Бют- 
цинова, Надольскую и Ромашова 
за недостаточное снабжение 
города продовольственными и 
промышленными товарами, за 
неудовлетворительную работу 
столовых. Работникам торговли 
нужно уже сейчас крепко заду
маться над тем, чтобы обеспе
чить все население мясом, ово
щами и другими продуктами.

Тов. Леонтьев критиковал гор
оно, руководителей школ и шеф
ствующих организаций за медли
тельность, проявленную в подго
товке школ к новому учебному 
году, а также создании базы по
литехнизации.

Выполняя решения декабрь
ского Пленума ЦК КПСС и свои 
обязательства, колхозы и подсоб
ные хозяйства нашего города 
нынче значительно лучше ис
пользовали сельскохозяйственную 
технику, чем в прошлом году. 
Весенний сев был проведен в 
сжатые сроки. План сева по зер
нобобовым культурам был пере
выполнен.

В этом году ожидается боль
шой урожай и при хорошей ор
ганизации уборки можно значи
тельно перевыполнить наши обя
зательства. Наша задача — уб
рать урожай без потерь.

Нужно создать прочную кор
мовую базу, однако, руководите
ли колхозов и особенно подсоб
ных хозяйств медленно еще раз
ворачиваются с выполнением это
го решающего мероприятия. Не
обходимо направить все усилия 
на выполнение взятых обязатель
ств по производству продуктов 
животноводства.

До конца первого года семи
летки остается немногим более 
пяти месяцев и за оставшееся

☆ ☆

Устраняя недостатки, 
к новым успехам

вой древесины и других видав \ на слабых темпах технического

тонн при наших годовых оояза- , Время мы должны во что бы то 
тельствах в 5 тысяч тонн. | ни стал() наверстать образовав- 

Далее докладчик остановился , шеется отставание и с честью

продукции. Нужно напомнить, 
что годовой план мы обязались 
выполнить к 18 декабря, а по
этому каждое предприятие долж
но работать на уровне не ниже 
104 процентов.

совершенствования производства 
и освоения новых видов продук
ции: автоматизация стана «140» 
№ 3 на Новотрубном заводе, вне
дрение в производство аргоно-ду- 
говой и атомно-водородной свар-

Ниже своих обязательств pa- I ки на Старотрубном заводе и т. д.
ботали заводы: Новотрубный,
Старотрубный, « И с к р а » ,  сан- 
техизделий. План по р о с т у  
производительности труда, а это 
важнейший показатель, за полу
годие выполнен всего на 100 
процентов при наших обязатель
ствах перевыполнить его • по 
предприятиям совнархоза на 1,5 
процента, а по промышленности 
городского и областного подчине
ния —  на 3 процента.

Не справились не только с 
обязательствами, но и с государ
ственными планами по росту 
производительности труда Ново-

Выступающий говорил об усиле
нии жилищного строительства, 
темны которого на сегодняшний 
день не обеспечивают выполне
ния взятых обязательств — вве
сти в эксплуатацию 70 тысяч 
квадратных метров жилья в этом 
году. Тов. Леонтьев отметил не
удовлетворительные т е м ы  стро
ительства по индивидуальному 
сектору. Причиной тому являет
ся очень плохая помощь руково
дителей предприятий застройщи
кам.

выполнить все наши обязатель
ства.

Следует немедленно оживить 
социалистическое соревнование на 
каждом участке, в каждом це
хе за выполнение государствен
ных планов, организационно-тех
нических мероприятий. Нужно 
непрерывно множить ряды после
дователей тов. Гагановой, наших 
городских новаторов бригады тов. 
Терехина, инженерно - техниче
ских работников 3 и 5 цехов.

Ширить соревнование за зва
ние бригад и ударников комму
нистического труда, а, самое 
главное, усилить до предела 
борьбу за ускорение техническо
го прогресса, привлекая к этому 
всех трудящихся нашего города, 
как требуют решения июньского 
Пленума ПК КПСС. В атом и 
только в этом залог наших успе-Говоря о благоустройстве, до

кладчик остановился на большой | хов и наших трудовых побед в
трубный, завод саитехизделий и j работе, проделанной горкомхозом | социалистическом соревновании
обе строительные организации, i и жилищно-коммунальными от- 1 трех уральских городов.

А Наш коллектив, начал свое 
выступление секретарь парткома 
Новотрубного завода тов. Т ка 
ченко, за истекшие 6 месяцев 
проделал большую работу. Вы
пуск труб на -действующем обо
рудовании увеличился по сравне
нию с прошлым годом примерно 
на 3 процентов. Выпуск валовой 
продукции составил 101,5 про
цента.

Но все же завод не выполня
ет принятых обязательств. Про
ходившее на днях партсобрание, 
руководствуясь решениями июнь
ского Пленума, детально обсуди
ло имеющиеся недостатки и ука
зало пути их устранения. Одним 
из основных путей признана ши
рокая поддержка инициативы на
ших инженеров и техников треть
его и пятого цехов, бригады тов. 
Терехина из первого цеха.

Разработаны мероприятия по 
техническому прогрессу на бли
жайшие 2 — 3 года. В их число 
входит и автоматизация стана 
«140» Х° 3.

Причинами не совсем удовле
творительной работы являются и 
неправильное планирование со 
стороны совнархоза, и перегру
женность заказами. Йо коллектив 
завода преодолеет все эти труд
ности и с честью выполнит свои 
обязательства.

Секретарь партбюро Динасово
го завода тов. Савельев сказал:

—  Коллектив завода выпол
нил полугодовой план 21 июня, 
а годовое задание завершит рань
ше 18 декабря.

В связи с решениями июнь
ского Пленума на заводе взят 
курс на комплексную механиза
цию и автоматизацию. Тан, сей
час заканчивается разработка 
проекта комплексной автоматиза
ции помольного участка второго 
цеха и проект электроблокировкн 
дробильной установки на рудни
ке. Но осуществление этих про
ектов зависит от кабельной про
дукции, в которой совнархоз нам 
отказывает. Горкому партии сле
дует решительнее поддержать 
нас перед обкомом КПСС и сов
нархозом.

В первом цехе смонтирована 
смазочная машина «САГ-500», 
автоматизированы трубчатая мель 
ница и первая очередь смеси
тельных бегунов. Во втором цехе 
введен в эксплуатацию еще один 
гасильный барабан.

Неплохо выполняются обяза
тельства по рационализации и 
изобретательству. За полугодие 
внедрено 437 предложений с ус
ловной годовой экономией в 1750 
тысяч рублей. *

Сейчас на заводе зароди
лось замечательное движение —  
разработка планов внедрения 
повой техники и повышения про
изводительности труда на каждом 
рабочем месте.

Начальник ОРСа тов. Надоль- 
ская сообщила о том, как обсто
ит дело со снабжением населе
ния картофелем и овощами.

—  Благодаря хорошему уро
жаю. мы обеспечим город капу
стой, картофелем и огурцами со 
своего подсобного хозяйства. По
ка не справляемся с обязатель
ствами, по продаже мяса, но

и их тоже в ы п о л н и м .
Плохо у нас обстоит дело с 

хранением овощей —  нет холо
дильников, специализированного 
транспорта. Недавно мы оборудо
вали хранилище для лука— и это 
дало большую экономию. Неко
торые предприятия, как , Динас, 
рудоуправление, должны постро
ить такие специализированные 
хранилища.

Железнодорожники узла, ска
зал начальник дистанции связи 
Кузино тов. Ш авров, успешно 
выполнили свои социалистические 
обязательства. Для улучшения 
безопасности движения локомо
тивы сейчас оборудуются авто
стопами.

Мы хотим осуществить центра
лизацию, что улучшит работу 
узла, но нам не хватает для это
го 350 метров крупного кабеля. 
Поэтому просим горком помочь 
нам получить его.

К нам на завод, сказал инже
нер Новотрубного завода тов. 
Финикштейн, поступило оборудо
вание, которое не отвечало на
шим требованиям. Пробовали на 
нем работать —  не получилось. 
А потом, оказалось, что это обору
дование было запланировано для 
Старотрубного завода.

Выходит, слабо налажен у нас 
обмен техническим опытом меж
ду предприятиями, и городская 
газета плохо освещает его на 
своих страницах.

В выполнении взятых обяза
тельств, заявил председатель кол
хоза имени Кирова, тов. Федоров, 
наш коллектив столкнулся с 
большими трудностями. Из-за не
урожая мы были вынуждены 
резко сократить количество круп
ного рогатого скота. Нынче мы 
его восстанавливаем.

Урожай в этом, году очень хо
роший, и мы уверены, что спра
вимся с поставленными задачами. 
Силос у нас заложен в достаточ
ном количестве.

В настоящее время коллектив 
колхоза обращался к горкому 
партии с просьбой об оказании 
практической помощи в уборке 
урожая, путем выделения с пред
приятий люден на уборочную. 
Другая просьба —  к торгующим 
предприятиям. Необходимо обес
печить приемку овощей от кол
хоза для продажи их населению.

Выступает тов. Бакалейников. 
начальник отдела снабжения за
вода «Искра»: «Большие трудно
сти мы испытывали в первом 
полугодии. Мы должны перейти 
при изготовлении трансформато
ров на алюминиевую обмотку. 
Но эта проблема решается с 
очень большими трудностями. На
ши заявки на получение новых 
образцов не выполняются. Гор
ком партии должен вмешаться в 
вопрос бесперебойного снабже
ния завода.

Завод строится уже шестой 
год. Но конца строительству не 
видно. И это, конечно, задержи
вает выпуск продукции».

В заключение собрания было 
принято обращение ко всем тру
дящимся города.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
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По родной стрйне
ГЕРОЙ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО ТРУДА Б. П. КАРПЕШ 

Курган. Машинисту лакомо-\N Уральской железной дороги 
s Борису Петровичу Карпешу 
 ̂ недавно присвоено звание

> Героя Социалистического Тру- 
 ̂ да.
 ̂ Тов, Карпеш работает ма- 
 ̂ шинистом 15 лет. В 1956 году 

s с вводом в строй электрифи- 
ч цированного участка дороги 
ч Курган —  М акушино его наг 
ч значили инструктором. За три 
ч года он подготовил большую 
^ группу машинистов. В депо 
 ̂ каждый пятый машинист элек-

> тровоза стажировался у Бори- 
s са Петровича.
ч Закончив заочный техникум 
ч железнодорожного транспор- 
 ̂ та, тов. Карпеш продолжает 
 ̂ совершенствовать свои зна- 
 ̂ ния, готовясь поступить в ин- 
 ̂ ститут.

ч На снимке: Б. П. Карпеш с 
 ̂ дочерью Светланой.
 ̂ Ф ото С. Юдина,

ч Ф отохроника ТАСС.

РЕАКЦИОННЫЙ ЗАГОВОР
НА КУБЕ ПОДАВЛЕН

НЬЮ -ЙОРК. 17 
(ТАСС). На Кубе 
контрреволюционный 
Его участники ставили своей g Черный и Казанцев внесли ин.

* Борясь за |_1 Л  . х ,  , п л г ч  летки в шест  ̂
досрочное выпол- i f c i .  , a L ^ M H 3 G 0  лет. Они взял 
нение семилетне- на себя обяза-

авсуста | го плана, трудящиеся Динасо- | тельств0 — в 1959  году Д°- 
раююрыт [ вого завода выполнили план за , <„ться почетного звания 
заговор. Е июль на 101,7 процента. Тт. • йпигады коммунистического

___ ,ч 1 — .. Ь’опошюп тэиолттгг ИН_  ̂  ттттпи ЭТОГО

РЯЗАНСКАЯ ОБЛАСТЬ

ЮЖНО . АМ ЕРИКАНСКИЕ  
РАБОВЛАДЕЛЬЦ Ы

Л О Н Д О Н .  17 августа. 
(ТАСС). Стремясь линвидиро-

ч государству  с в е р х  п лан а  не S в ‘а е т  ^ ш к а н ц е вч мрмрр 1 9 м и л л и он а  п у л о в  я ар есто в ы в ает  аф р и к ан ц ев .V зрона ’ миллиона пудов ^  в ^

с те и томен» 
под гтред- 

документов
у

ч зер н а - (TAUU)- 5 кё»" паспорта.
ч Таким африканцам, согласно 
я существующему закону с 1954  
} года, предлагается «доброволь- 

ТБИЛИСИ. 17 августа.  ̂ ныд выбор» — тюремное зак- 
5 сознание  ̂ дюченио или отработка в тече-

на

(ТАСС).

СЭКОНОМЛЕНО 
11 МИЛЛИОНОВ

5 (ТАСС). Высокое

.___    _ рассказы-
ч завода на славный трудовой ;> вает 0 каторжных условиях 
ч подвиг. За короткий о р о — 5; труда на фермах. Американцы

 ̂ с    - -  ~т зари до
надзором 

Им
после ра_

, ____      „ тзные по-
J то-м самым сэкономить гос*У- 5 мещения и держат под замком, 
ч дарству 11 миллионов РУО- ч как в ТЮрь;(1е Пытающихся 
ч лей. i  бежать при поимке жестоко

целью убийство руководителей 
рев о, л кщи о иного п р а вит ел вс тв а 
Кубы и в первую-очередь пре
мьер-министра Фиделя Кастро, 
совершение в стране сосуда п 
огненного переворота и созда
ние нового правительства из 
числа крупный землевладель
цев и промышленников —при
служников бывшего диктатора 
Батисты.

9 августа заговорщики под
няли вооруженный мятеж в
провинции Орианте в районе 
городов Тринидад и Сьенфуэ- 
гос. Однако они тут же были 
арестованы. Подавлением мяте
жа руководил лично премьер- 
министр Фидель Кастро, отло
живший из-за этого свою наме
чавшуюся поездку в Чили на 
конференцию министров ино
странных дел американских го 
сударе тв.

тересное рационализаторское 
предложение, в осуществлении 
которого они сами принимают 
активное участие.

* 9  августа тов. Савельев, 
секретарь партбюро, побывал в 
деревне Треки; здесь он про
читал лекцию для работников 
сельского хозяйства на тему: 
«XXI съезд КПСС и строитель, 
ство коммунизма».

* В ближайшие дни будет 
выпускаться светозвуковая га. 
зета. над которой работают 
конструкторы тт. Воробьев и 
Колобов.

* Труженики торговли так
же борются за успешное вы
полнение семилетнего плана. 
Работники магазина №  56  
включились в общемассовае 
движение за выполнение семи

ВЫСТУПЛЕНИЕ НИКСОНА 
ПО ТЕЛЕВИДЕНИЮ

НЬЮ-ЙОРК. 17 августа.
(ТАСС). Выступая недавно в 
телевизионной программе, (ви- 
це-итрезидвнт Соединенных
Штатов Америки Р. Никсон 
заявил, что предстоящий визит 
Председателя Совета Минист
ров СССР Н. С. Хрущева в  
СШ А «может способствовать 
делу мира».

Никсон подчеркнул, что ус
тановление взаимного доверия 
между главой Советского пра
вительства и руководителями 
Запада «обеспечит лучшую  
возможность урегулирования 
наших разногласий за столом

труда, выполнить план 
года ко Дню консти у 
ции, ежедневно работать над 
лучшим показом товара поку 
пателю, добиться того, чтобы 
покупатель смог без труда 
быстро приобрести нужный ему 
товар.

* Каждый день отделение 
связи Динаса принимает от на
селения 37  -  4 0  телеграмм. 
Почтальоны разносят еж еднев
но 1746 газет, большое коли 
чество писем и другой корре 
спонденции. Подписчиков на 
журналы насчитывается около 
тысячи.

* За все три выпуска денеж- 
но.вещевой лотереи сберега
тельная касса продала 315UU 
лотерейных билетов. Реализа
ция билетов продолжается.

В. ДИБРОВА.

й

во время беседы» и поможет 
«избежать конфликта, вытека
ющего из неправильных пред
ставлений».

Никсон очень высоко ото
звался о Н. С. Хрущеве, как о 
человеке огромной энергии, 
ярком, остроумном, способном 
обсуждать спорные вопросы». 
По словам Никсона, американ
цы должны понять, что Н . С. 
Хрущев «.независимо от того, 
согласны мы с ним или нет, 
очень способный лидер мирово
го масштаба»

ч листы и новаторы, передо- . афрНКаНцев Поскольку за каж. 
Е вики производства. Руково- , дОГО из них фермер выплачи- 
s дил работами начальник  ̂ ва&т п0 два шиллинга в день, 
ч технического отдела 1 . олев . s т0 .правительство извлекает не- 
ч — Наша печь должна  ̂ малую прибыль, 
ч быть лучшей и самой деше-  ̂ фермерам разрешается так. 
ч вой, — говорили производ-  ̂ же иметь частные тюрьмы, ку-
4 ственники. ч да за ту же плату правительст.
; Трудно перечислить все < Бо Отпра'вляет для использава-
5 то. что внесли нового в про- ч ш  на полевь1х работах осуж- 
Ч ект. На стройку оросил ч денных на длихельные сроки, 
ч лучшие силы. Руководить , в  настояще BpeMH, по свиде- 
ч строительством поручили ч тельсТ1Ву еженедельника, в 
ч молодому инженеру Б. - ч стране насчитывается около. 20 
ч алишвили. Недостающие $ подобных тюрем.
ч сти стали изготовлять на ч у ---- f    -----------------------

' месте. К этой работе при-  ̂
ч влекли рабочих вспомога- '
 ̂ тельных цехов. 5

ч Обн;и м и ^  кляли я ми ьП е чь > Охрана социалистической 
ч оыла постро на -  ̂ собственности от огня — дол"
4 сяцев. ч каждого гражданина СССР, а

НОВЫЙ РЕКОРД i не только работников пожарной
НА АЛТАЙСКОЙ «! охраны. Практика показывает, 

ЦЕЛИНЕ г что там, где общестзеннисть
5 КАРНАУП 17 августа. $ больше уделяет внимания со-
4 IТАСС) Всюду стал извес- 5 блюдению правил пожарной 
; т!н т р удо^ Г п одв и г механи. i безопасности в быту, в общ е. 
$ затора Табунского совхоза ственяых и производственных
5 И Рь1бченко, он скосил за 5 зданиях, там пожары исключе-

$ ГГУ геетаров Дколс^овых § "“ в 1958 году «а Хромпиковом 
5 -vnbTvn 5 заводе не было допущено ни
4 Ь5ЛЬТ-Р-  ̂ ч одного пожара — за исключе-
5 Так должен работать ч нием> правда, некоторых заго- 
ч каждый механизатор, зая- ч раний. которые были быстро 
ч вил в Белоглазовском рано- ч ликвидированы без убытков. В 
ч не машинист совхоза «Ис- ч 1953 г. личный состав пожар. 
ч кра» Ф. Рутковский. Свои ч ноа охраны этого завода про- 
ч слова механизатор подгвер-  ̂ делал значительную работу по 
ч ждает делами. Сцепом двух  ̂ проведению бесед на протнво- 
i жаток за смену он скосил ч пожарные темы среди рабочих 
i 139 гектаров. 5 и населения, в жилом секторе.

ТЕЛЕВИЗОРА
18 августа (вторник)

19 00  — Телевизионный вы
пуск «Новости дня». 19.15 — 
Мастера сцены. Артист Межин- 
ский. 19.40 — Передача ^для 
работников сельского хозяйст
ва. Учебный фильм «Уход за  
плодовым садом». 20.20 — Со
веты домашним хозяйкам. «Что 
можно приготовить из ово
щей». 2 0 .4 0  — Киножурнал
«Новости дня» №  28. 20 .5 0  — 
Художественный фильм «Го
сподин 4 2 0 »  (2 серия).

19 августа (среда)
19.00 — Для детей. Кино

очерк «Юные зоологи». 19.15
— Документальный ф и л ь м 
«Повесть о земле Якутской». 
20 .2 5  — Концерт - серенада. 
21 .0 0  — Кинохроника. 21 .10
— Художественный ф и л ь м  
«Моя жена хочет петь» (детям 
до 16 лет смотреть не разре
шается).

21 августа (пятница)
19 .00 — Телевизионный вы

пуск «Новости дня». 19.15 — 
Киножурнал «Наука и техни
ка» №  12. 19 .25 — Наше ин
тервью. 19 .4 0  — Научно-попу
лярный фильм «Маяка с реки 
Бикин». 19 .50  — Передача 
«Для тех, кто любит кино».

22 августа (суббота)
18 .00 — Передача для мо

лодежи «Поговорим о профес
сиях». 18 .20  — Научно-попу
лярный фильм «На берегах 
озера Иссыч-Куль». 18 .40  — 
Передача «По страницам ж ур 
нала «Урал». 19 .10  — Доку
ментальный фильм «Поль Роб-

Концертная просон». 2 0 .1 0
В Корейской Народно-Демократической Республике хорош о грамма «В летний вечер».

’ 21 .0 0  — Худож е с т ® е н н ы  й 
фильм «Наши пути расходят
ся».

организован отдых трудящихся В стране насчитывается более 270 
санаториев и домов отдыха. В этом году число рабочих, служа
щих и студентов, проводящих отпуска и каникулы в здравницах, 
увеличилось на 142 тысячи человек н о  сравнению с прошлым го
дом.

На снимке: «ai пляже дома отдыха Сондонвон (провинция Кан
вой). Ф ото Ян Чон Хо.

Фотохроника ЦТАК.

Подготовиться, к отопительному сезону
Это значительно способствова
ло соблюдению правил пожар
ной безопасности населения в 
быту, общественных и других 
помещениях.

Выбранные общественные
уполномоченные по пожарной 
охране Ф. Батурин, Я. Дрягин. 
Т. Рыло®, С. Лутфулин и мно
гие другие занимались массо- 
во-разъяенительной работой.

Отопительные приборы были 
проверены все, и обнаружен
ные недостатки устранялись.

Наступает отопительный
осенне-зимний период. Каждый 
квартиросъемщик, комендант, 
домохозяин, директора школ, 
детских садов, яслей должны 
тщательно проверять состояние 
отопительных приборов.

Уральская зима сурова. Воз
никает необходимость усилен
ной топки печей, использова.

ния в большей мере нагрева
тельных приборов. Создаются 
благоприятные условия для по
жаров, конечно, в случае не
правильной эксплуатации при
боров.

Чтобы не допустить их, надо 
соблюдать элементарные пра
вила пожарной безопасности 
каждому гражданину. Нельзя 
проходить мимо нарушений 
правил, которые совершаются 
ими по неопытности, или деть
ми.

Граждане! Соблюдайте эле
ментарные правила пожарной 
безопасности. Этим самым вы 
обеспечите сохранность социа
листической собственности и 
личного имущества.

И. БУБЛИКОВ, 
заместитель начальника 

пожарной охраны 
Хромпикового завода.

Редактор Н. А. КОР ДЮ КОВ.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ВОИНА И МИР»

(I серия)
Нач.: 5, 7, 9 час вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ

Художественный фильм 
«ВАНЯ»

Нач.. 7 и 9 час. вечера.,

ЛЕТНИИ КИНОТЕАТР
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«Н АД ПРОПАСТЬЮ»

Начало; 5, 7 и 9 часов вечера.

ЧИРКОВ Евгений Петрович, 
проживающий в г. Первоураль
ске, по улице Красных Парти
зан, дом № 21, возбуждает с у  
дебное дело о расторжении бра. 
ка с ЧИРКОВОЙ Еленой Анто
новной, проживающей пос. Ди
нас, ул. Ильича, дом 23-а, кв. 1. 
Дело будет рассматриваться в 
Народном суде 1-го участка гор. 
Первоуральска.
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